

REPUBLIQUE DE GUINEE

MEMORANDUM DE PUBLICATION A

L'ATTENTION DES ORGANES DE PRESSE (ECRITE ET AUDIO VISUELLE)

Ce jour 17 Avril 2020, la Fondation KPC pour l'Humanitaire a, au nom de son Président Monsieur Kerfalla CAMARA, effectué un Don d'un montant de **un milliard six-cent millions de Francs guinéens (1.600.000.000 GNF)** au Fonds de riposte au COVID-19 et Stabilisation Economique.

Ce Don est destiné à soutenir les efforts du Gouvernement du Professeur ALPHA CONDE dans sa lutte contre la pandémie du CORONAVIRUS qui non seulement décime des milliers de citoyens en Guinée, en Afrique et dans le monde mais également compromet les progrès socio-économiques de tous les pays.

La Fondation KPC et le Groupe Guicopres expriment par là-même leur compassion à tous ceux (guinéens ou étrangers) qui ont été victimes de cette terrible maladie et témoignent de leur solidarité fraternelle aux professionnels de la santé qui, au risque de contagion, apportent leur contribution au traitement des personnes contaminées.

Que Dieu sauve les Guinéens et boute cette pandémie hors du territoire national. AMEN !

Fait à Conakry, le 17 Avril 2020

P/La Fondation

Kerfalla Camara

Président Directeur Général